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Marcelo Aro é designado 
líder do Governo Zema 
no Congresso Nacional
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Município de Teófilo 
Otoni mobiliza estudantes 

sobre a Dengue

A Superintendência Regional de Saúde de Teófilo Otoni (SRS), por meio da asses-
soria de comunicação social, participou na última sexta-feira (13/08), da cerimônia de 
premiação do concurso de redação “Todos contra a Dengue”, promovido pela Escola 
Municipal Maria Ramos e a Secretaria Municipal de Saúde de Teófilo Otoni. Página 2

Em apoio ao Sindijori, 
deputado Arantes tem audiência 

com o secretário Igor Eto
O presidente do Sindi-

jori, jornalista Rodrigo Fer-
nandes cumpriu agenda de 
trabalho em BH. Foi à Se-
com onde entregou cadas-
tro atualizado com todas 
as informações e contatos 
dos associados, participou 
de audiência agendada 
pelo deputado Antônio 
Carlos Arantes, com o se-
cretário Igor Eto. Página 2

Grupo In-Cena de 
Teatro explora novas 
frentes de trabalho 
durante a pandemia

O Grupo In-Cena de Teatro é reconhecido pela alta qualidade das suas montagens. 
Originário de Teófilo Otoni, no Vale do Mucuri, foi o primeiro a se profissionalizar 
na região. Em 2013, o coletivo fundou o Instituto Cultural In-Cena, responsável pela 
realização do Festival de Teatro de Teófilo Otoni (Festto), que colocou a cidade na rota 
dos mais importantes festivais do calendário cultural de Minas Gerais. Página 2

Operação Colheita Maldita 
apreende cerca de 700 

mudas de maconha em Poté

A Polícia Civil de Minas Gerais, por meio da Delegacia Especializada em Com-
bate ao Narcotráfico em Teófilo Otoni, deflagrou nesta quinta-feira (19/08/2021), a 
operação denominada “Colheita Maldita”, após o deferimento de mandado de busca 
e apreensão pelo Poder Judiciário da comarca, visando subsidiar investigação para 
comprovação do envolvimento de E.C.C com o tráfico de drogas em Poté. Página 7

Justiça determina a Detran 
oferecer profissional de 

libras para exame de direção
O 2º Juizado Cível da 

Comarca de Pará de Minas 
deferiu pedido de uma pes-
soa com deficiência para 
que ele seja acompanhado 
por um intérprete de Li-
bras, cedido pelo Estado de 
Minas Gerais, durante a re-
alização de provas para ob-
tenção da Carteira Nacional 
de Habilitação. Página 3
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Cidade/Gerais
Grupo In-Cena de 

Teatro explora novas 
frentes de trabalho 
durante a pandemia

O Grupo In-Cena de 
Teatro é reconhecido pela 
alta qualidade das suas 
montagens. Originário 
de Teófilo Otoni, no Vale 
do Mucuri, foi o primeiro 
a se profissionalizar na 
região. Em 2013, o co-
letivo fundou o Instituto 
Cultural In-Cena, res-
ponsável pela realização 
do Festival de Teatro de 
Teófilo Otoni (Festto), 
que colocou a cidade na 
rota dos mais importantes 
festivais do calendário 
cultural de Minas Gerais.

Perto de completar 
15 anos de existência, 
o grupo encontrou na 
economia criativa uma 
alternativa econômica 
para enfrentar a desigual-
dade social e estimular a 
cultura empreendedora 
no campo das artes. A 
sede do instituto está si-
tuada numa região de alta 
vulnerabilidade social. 
No local, jovens têm a 
autoestima resgatada por 
meio do teatro, da músi-
ca, do cinema, das artes 
plásticas, das artes visu-
ais, da dança e da litera-
tura. “Quando aplicada à 
arte, a economia criativa 
alavanca empregos dire-
tos e indiretos e produz 
renda”, explica o diretor 
do Instituto Cultural In-
-Cena e do Grupo In-
-Cena, André Luiz Dias.

Assim como boa 
parte da classe artística, 
o In-Cena também pre-
cisou se reinventar para 
lidar com as limitações 
impostas pela pandemia. 
Acostumados ao calor do 
público, os atores tiveram 
que se adaptar à nova 
realidade e migrar para 
as ações on-line. “Passa-
mos a realizar trabalhos 
no formato audiovisual 
e a explorar as possibi-
lidades dadas pelas pla-
taformas de streaming. 
Em paralelo, investimos 
em cursos rápidos para 
capacitar nossa equipe 
a atender outras deman-
das do mercado, sem 
perder a maestria e a 
excelência que busca-
mos imprimir ao traba-
lho”, acrescenta o diretor. 

Essas iniciativas 

possibilitaram ao grupo 
manter todas as atividades 
planejadas e ainda am-
pliar sua rede de trabalho. 
Atualmente, a instituição 
conta com aproximada-
mente 26 colaboradores 
espalhados por Teófilo 
Otoni, Padre Paraíso, Ma-
chacalis, Santa Helena de 
Minas e Pavão. O investi-
mento anual para manter 
o instituto em pleno fun-
cionamento gira em torno 
de R$360 mil. “É muito 
importante a gente pensar 
que o Instituto Cultural In-
-Cena não é só um grupo 
de teatro, mas sim uma 
usina que abarca várias 
atividades. Entramos em 
2021 ampliando a contra-
tação de profissionais para 
uma demanda de trabalho 
que aumentou significati-
vamente", destaca André.

Gerar receita - O 
planejamento traçado ao 
longo dos últimos anos 
e a aprovação de proje-
tos em editais públicos, 
além da recente Lei Aldir 
Blanc, têm possibilitado 
à instituição atravessar 
o momento de crise sem 
grandes prejuízos. “Temos 
uma rede de parceiros 
muito grande, tanto em 
nível estadual quanto na-
cional, pois não estamos 
limitados a Minas Gerais. 
E a crença de que a arte 
não precisa se limitar ao 
entretenimento nos permi-
tiu abrir espaço em empre-
sas de médio e grande por-
te, para as quais também 
trabalhamos”, informa.

Os seis primeiros me-
ses de pandemia, segundo 
ele, foram os mais compli-
cados. A queda no rendi-
mento dos atores chegou a 
quase 60%, o que obrigou 
o grupo a buscar alterna-
tivas para gerar receitas. 
“Tínhamos um capital de 
giro, um caixa de anos 
anteriores, que nos possi-

bilitava manter a equipe 
toda, não precisei dispen-
sar ninguém. A equipe 
fez cursos de formação 
visando o segundo se-
mestre de 2020 e, logo em 
seguida, a gente conseguiu 
estabilizar novamente esse 
fluxo de caixa. O próprio 
Sebrae foi um parceiro 
imenso nos assessorando 
para que a gente conse-
guisse dar continuidade 
a esses trabalhos, conta.

Projetos Lá e Cá - O 
Sebrae Minas é um grande 
incentivador da economia 
criativa nos vales do Mu-
curi e Jequitinhonha. A 
instituição atua para esti-
mular modelos inovadores 
nas áreas de arquitetura; 
artes visuais; cinema; tele-
visão; publicidade e outras 
mídias; design; games; 
editoração; música; moda 
e comunicação. E apoia 
o Festival de Teatro de 
Teófilo Otoni – FESTTO 
e negócios criativos que 
valorizam a identidade 
local, como o Projeto Lá 
e Cá, do Grupo In-Cena, 
que há alguns anos ofe-
rece capacitação à classe 
artística dessas regiões.

O Programa de De-
senvolvimento de Car-
reiras na Música é outra 
realização do Sebrae Mi-
nas com a proposta de ca-
pacitar os profissionais do 
setor e incentivar o empre-
endedorismo em Diaman-
tina e região. No curso, 
os músicos aprendem que 
uma trajetória bem-suce-
dida implica ter metas e 
objetivos bem definidos, 
entender a dinâmica do 
mercado musical, gerir a 
própria carreira como um 
negócio e estar atento a 
questões como direitos 
autorais e distribuição 
digital, entre outras. (Cida 
Santana - Assessora de 
Imprensa - Sebrae Minas 
– Prefácio Comunicação).

Com planejamento e inovação, Instituto Cultural In-Cena mantém 
colaboradores ativos, amplia atuação e mostra a força do 

empreendedorismo cultural nos vales do Jequitinhonha e Mucuri

Município de Teófilo 
Otoni mobiliza estudantes 

sobre a Dengue

Em apoio ao Sindijori, 
deputado Arantes tem audiência 

com o secretário Igor Eto
O presidente do Sin-

dijori, o jornalista Ro-
drigo Silva Fernandes 
cumpriu agenda de tra-
balho nesta semana em 
Belo Horizonte. Foi à 
Secom onde entregou 
cadastro atualizado com 
todas as informações e 
contatos dos associados, 
e em audiência agendada 
pelo deputado Antônio 
Carlos Arantes,  vice-
-presidente da ALMG, 
reuniu-se com o secretá-
rio de Governo, Igor Eto.

“Fomos recebidos em 
audiência pelo secretá-
rio Igor e ressaltamos a 
importância dos jornais, 
rádios e TVs do interior 
na divulgação das notícias 
locais, sempre à dispo-
sição de suas comunida-
des”, salientou o deputado 

A Superintendência 
Regional de Saúde de Teó-
filo Otoni (SRS), por meio 
da assessoria de comuni-
cação social, participou na 
última sexta-feira (13/08), 
da cerimônia de premiação 
do concurso “Todos contra 
a Dengue”, promovido pela 
Escola Municipal Maria 
Ramos e a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde de Teófilo 
Otoni. De acordo com a 
coordenadora municipal 
de Vigilância Epidemioló-
gica, Maria Nilza Pereira 
de Brito, a ideia do con-
curso surgiu na construção 
do plano de contingência 
para o enfrentamento das 
arboviroses no município.

“Na época, a Escola 
Municipal Maria Ramos 
procurou a equipe da Vi-
gilância Ambiental para 
ajudar na realização de um 
mutirão virtual. Fomos até 
a escola e propomos a rea-
lização de um concurso de 
redação e desenho com o 

objetivo de sensibilizar pais 
e alunos sobre a gravidade 
da dengue. A pedagoga da 
escola ficou entusiasma-
da com a ideia, e alguns 
dias depois nos enviou o 
regulamento do concurso, 
cujo tema da redação seria 
- Dengue: Como comba-
ter este terrível mosqui-
to”, explicou Nilsa sobre 
o surgimento do projeto.

Participaram também 
do evento, a secretária mu-
nicipal de educação ciência 
e tecnologia, Natália Gal-
vão Pereira, os vereadores 
Eliane Moreira, Fábio Le-
mes e Roberto Crescên-
cio, a referência técnica 
municipal das arboviroses, 
Marisa da Costa Moreira, 
a coordenadora municipal 
de Vigilância Epidemioló-
gica, Maria Nilza Pereira 
de Brito, o coordenador 
municipal da Vigilância 
Ambiental, Matheus Alves 
da Silva, a diretora e as 
professoras da escola, os 

pais e os alunos premia-
dos em 1º, 2º e 3º lugar.

Na ocasião, a referên-
cia em mobilização social 
da SRS de Teófilo Otoni, 
Déborah Ramos, falou da 
campanha contra as ar-
boviroses proposta pela 
Secretaria de Estado de 
Saúde de Minas Gerais 
(SES-MG) para o ano de 
2020/2021. “A SES propôs 
um olhar para as próprias 
residências. Com a pan-
demia da Covid-19 temos 
ficado mais em casa, o que 
nos possibilita ficarmos 
mais atentos a possíveis 
focos do mosquito. Nas 
redações, percebemos que 
vocês captaram a ideia. 
A dengue é uma doença 
grave e para combatê-la, 
é preciso do engajamento 
de todos, principalmente 
das crianças, que são a 
grande motivação para a 
construção de um mundo 
melhor”, pontuou. (Ascom 
SRS de Teófilo Otoni).

Antônio Carlos Arantes.
O presidente do Sindi-

jori (Sindicato dos Proprie-
tários de Jornais, Revistas 
e Similares do Estado de 
Minas Gerais), Rodrigo 
Fernandes apresentou ao 
secretário a rede de asso-
ciados, portais de notícias 
e o novo papel da mídia 
impressa no mundo digital.

Arantes enfat izou 
que o Sindijori institu-
cionalmente representa 

137 empresas na área de 
comunicação, o que sig-
nifica cobertura em to-
das as regiões do Estado.

“Com o apoio do de-
putado Arantes tivemos 
essa proveitosa audiência 
que nos possibilitou de-
monstrar ao secretário o 
cadastro positivo de nos-
sos associados, aqueles 
que efetivamente estão 
em atividade”, disse o 
presidente do Sindijori.
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Gerais
Financiamento de 

transporte escolar pode 
voltar ao Plenário

Foi analisado em 
2º turno nesta quarta-
-feira (18/08/21), pela 
Comissão de Educação, 
Ciência e Tecnologia, 
o Projeto de Lei (PL) 
5.243/18, que altera a 
Lei 21.777, de 2015, 
que institui o Programa 
Estadual de Transporte 
Escolar (PTE-MG), di-
recionado a alunos da 
rede estadual de ensino, 
residentes em zona rural. 
O objetivo da mudança é 
permitir que as prefeitu-
ras que tenham utilizado 
recursos próprios para 
assegurar o transporte 
escolar possam utilizar 
saldos remanescentes 
desse serviço em ou-
tras despesas previs-
tas no seu orçamento, 
até o limite investido.

O PL é de autoria 
do deputado Thiago 
Cota e foi relatado pelo 
deputado Betão, que 
opinou pela aprovação 
da proposta na forma 
do vencido (texto com 
modificações aprovado 
no 1º turno). Com isso, 
o projeto já pode retor-
nar ao Plenário da As-
sembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG) 
para  votação f inal .

O relatório, lido na 
reunião pelo deputado 
Professor Cleiton, pon-
tua que a proposição é 
um instrumento de ga-
rantia aos municípios, 
em face de eventuais 
prejuízos decorrentes de 
situações que compro-
metam a regularidade 
dos repasses de recursos 
do transporte escolar de 
responsabilidade legal 
do Estado em situações 
de eventualidades fu-
turas, semelhantes às 
ocorridas no período de 
2016 a 2018. O parecer 
destaca que, nesse perí-
odo, o Estado deixou de 
cumprir regularmente 
com suas obrigações 
relativas aos repasses 
financeiros a que faziam 
jus os municípios para 
a oferta dos serviços 
de transporte dos alu-
nos da rede estadual.

Conclui o relator 
que os aperfeiçoamentos 

promovidos na legislação 
pelo projeto vão evitar 
prejuízos para os muni-
cípios e, consequente-
mente, desequilíbrios na 
oferta regular de trans-
porte escolar. Conforme 
o texto votado no 1º tur-
no, os recursos do PTE-
-MG destinam-se exclu-
sivamente ao custeio do 
transporte escolar, exe-
cutado direta ou indire-
tamente pelo município.

Os saldos remanes-
centes, ao término do 
exercício financeiro, in-
feriores a 15% do total 
do repasse, no exercício 
seguinte, serão utiliza-
dos para o atendimento 
do objetivo do PTE-MG 
ou serão restituídos em 
caso de não renovação 
do termo de adesão. Já 
os saldos remanescentes 
superiores aos 15% serão 
deduzidos no repasse 
do exercício seguinte. 

Condições - Na hi-
pótese de o município 
necessitar utilizar re-
cursos próprios para a 
realização de despesas 
decorrentes do PTE em 
razão de atrasos ocorri-
dos nas transferências, 
os saldos remanescentes 
mencionados poderão 
ser utilizados, no mesmo 
exercício da transferên-
cia ou no exercício sub-
sequente, em despesas 
diversas, desde que pre-
vistas na lei orçamentária 
municipal, até o montan-
te dos recursos próprios 
utilizados, e não serão 
deduzidos no repasse 
do exercício seguinte.

Caso o município 
opte por fazer uso do me-
canismo de compensação 
descrito na lei, o pedido 
de aproveitamento do 
saldo remanescente de-

verá ser apresentado, em 
momento prévio ao rema-
nejamento dos recursos, 
à Secretaria de Estado 
de Fazenda. Esse pedido 
tem que ser devidamente 
instruído com os demons-
trativos que comprovem 
a quantia despendida, 
bem como os projetos 
previstos na lei orça-
mentária municipal a que 
se destinem os valores.

Também analisada 
divulgação do Conselho 
Tutelar - Também em 2º 
turno, foi aprovado pare-
cer ao PL 3.182, de 2016, 
que determina a fixação 
de placa informativa com 
o número do telefone do 
Conselho Tutelar nos es-
tabelecimentos de ensino 
público e privado e dá 
outras providências. De 
autoria do deputado No-
raldino Júnior, o projeto 
foi relatado pelo deputa-
do Professor Cleiton, que 
opinou pela aprovação fi-
nal na forma do vencido.

Como votado no 1º 
turno, o projeto altera a 
Lei 20.003, de 2012, que 
dispõe sobre a afixação, 
nos estabelecimentos de 
ensino fundamental e 
médio, de lista contendo 
números de telefone de 
serviços de emergência 
e de utilidade pública. 

Dessa forma, acres-
centa o telefone do con-
selho tutelar à lista de 
informações prevista por 
esta norma, sem contudo 
determinar a forma como 
o Poder Executivo dará 
publicização ao núme-
ro do Conselho Tutelar, 
que pelo projeto original 
seria por meio de placa 
com as dimensões de 1,2 
metro por um metro, afi-
xada na porta de entrada. 
(Foto: Clarissa Barçante).

PL recebeu parecer de 2º turno e permite a prefeitura reaver 
recurso próprio investido se Estado não efetuar repasses

Governador destaca que base de aliança política se fortalece cada vez 
mais, com união em busca da boa política para superar desafios do estado

Marcelo Aro é designado 
líder do Governo Zema no 

Congresso Nacional

Justiça determina 
a Detran oferecer 

profissional de libras 
para exame de direção

O governador Romeu 
Zema designou o deputado 
federal Marcelo Aro como 
líder de Governo para re-
presentar e articular em prol 
dos interesses do Governo 
do Estado e em nome dele, 
no Congresso Nacional, a 
partir de 18 de agosto. O 
objetivo é que o deputado 
contribua com as pautas 
legislativas que afetam 
Minas, busque recursos 
para o Estado e também 
ajude na interlocução do 
Governo de Minas com 
os parlamentares federais.

“Eu sempre acreditei 
muito na força do diálogo 
e da construção. E é só 
assim que vamos avançar. 
Por isso, fico muito feliz 
com essa missão e vou 
trabalhar muito para honrar 
a confiança do governador. 
Sei que, juntos, Governo 
e bancada de Minas, po-
deremos seguir transfor-
mando vidas”, afirma Aro.

O 2º Juizado Cível da 
Comarca de Pará de Minas 
deferiu pedido de uma pes-
soa com deficiência para 
que ele seja acompanhado 
por um intérprete de Li-
bras, cedido pelo Estado 
de Minas Gerais, durante 
a realização de provas para 
obtenção da Carteira Nacio-
nal de Habilitação (CNH). 
A decisão é assinada pela 
juíza Gabriela Andrade de 
Alencar Ramos. O autor do 
procedimento cível alegou 
ser portador de surdez neu-
rossensorial profunda bila-
teral e possui como meio de 
comunicação e expressão a 
Língua Brasileira de Sinais 
(Libras). Ao ser submetido 
ao processo de habilitação 
para direção de veículos 
automotores, foi reprova-
do nos exames teóricos.

Atribui sua reprovação 
à apresentação da prova 
sem critérios satisfatórios 
para compreensão de um 
surdo. Enfatizou que a au-
sência de um intérprete de 
Libras, credenciado pelo 
Departamento Estadual de 
Trânsito, impossibilitou 
seu bom desempenho nos 
exames preliminares para 

O secretário de Esta-
do de Governo, Igor Eto, 
explica a escolha do nome 
de deputado. “Marcelo Aro 
é reconhecido em Minas 
pelo poder de articula-
ção, bom trânsito com os 
pares e com o governo 
federal, portanto, vai nos 
ajudar nos grandes proje-
tos que temos para Minas 
Gerais”, esclarece Eto.

"Fico extremamente 
satisfeito de ter alguém 

capacitado, comprometido, 
jovem e que quer o bem do 
Estado de Minas represen-
tando o nosso Governo em 
Brasília. Isso demonstra 
que a nossa base de aliança 
política se fortalece cada 
vez mais, com a união de 
partidos e quadros em bus-
ca da boa política para su-
perar os desafios do nosso 
estado” pontuou o governa-
dor Romeu Zema. (Gover-
no de Minas - Sec. Geral).

seguir as etapas de habili-
tação. Defendeu respeito 
a seu direito à acessibi-
lidade e, para tanto, bus-
cou a disponibilização de 
um funcionário habilitado 
em Libras ou autorização 
para que ele levasse um 
intérprete próprio para a 
realização dos exames te-
óricos. O Estado de Minas 
Gerais argumentou que 
a prova teórica aplicada 
para obtenção da CNH é 
na modalidade escrita, exi-
gindo-se apenas a leitura e 
interpretação do candidato.

Para decidir, a juí-
za Gabriela Andrade de 
Alencar Ramos registrou 
que há previsão na Lei nº 
10.379/1991 que determina 

ao Estado de Minas Gerais a 
necessidade de oferecer ao 
público externo atendimen-
to particularizado, por meio 
de profissionais intérpretes 
da língua de sinais, quando 
houver solicitação. A ma-
gistrada acrescentou, em 
sua sentença, que também 
há orientação na Resolução 
558 do Conselho Nacio-
nal de Trânsito (Contran) 
que autoriza o candidato a 
condutor de veículos auto-
motores, com deficiência 
auditiva, o acesso a Libras 
quando da realização de 
exames referentes à CNH. 
(Assessoria de Comunica-
ção Institucional – Ascom 
- Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais – TJMG).

Parecer favorável a projeto sobre transporte escolar na 
zona rural foi lido em reunião nesta quarta (18)

Pessoa com deficiência pode ser acompanhado por um intérprete 
de Libras para realização de prova de obtenção de CNH
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Gerais
Apoio à produção de 
vacina contra Covid 

avança na ALMG

O Projeto de Lei 
(PL) 2.428/21, que ori-
ginalmente autoriza o 
Governo do Estado a 
firmar convênio com a 
Fundação Ezequiel Dias 
(Funed) para apoio técni-
co, científico e financei-
ro, visando à fabricação 
de vacina contra a Co-
vid-19, recebeu parecer 
de 1º turno favorável 
da Comissão de Saúde 
da Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais 
(ALMG), na manhã desta 
quarta-feira (18/08/21).

A matéria, de auto-
ria do deputado Rafael 
Martins, teve como re-
lator o deputado João 
Vítor Xavier, que preside 
a comissão, e opinou 
pela sua aprovação na 
forma do substitutivo 
nº 1 da Comissão de 
Constituição e Justiça 
(CCJ). O projeto já po-
derá seguir para análise 
do Plenário, em 1º turno.

O substitutivo nº 1 
acrescenta à Lei 23.787, 
de 2021, que garante em 
Minas Gerais a vacina-
ção contra o Sars-Cov-2, 
causador da Covid-19, 
artigo que determina que 
o Estado garantirá apoio 
técnico, científico e fi-
nanceiro à pesquisa e à 
produção, no território 
estadual, de vacinas, insu-
mos e antígenos vacinais.

O projeto, em sua 
forma original, dispõe 
que, para apoio à fabri-
cação da vacina, a Funed 
poderá formalizar parce-
rias com laboratórios e 
institutos produtores de 
insumos e antígenos va-
cinais que tenham sidos 
aprovados pelos órgãos 
reguladores. Dispõe, ain-
da, que as despesas de-
correntes da execução da 
lei correrão por conta dos 

recursos orçamentários 
e financeiros do Fundo 
Estadual de Incentivo à 
Inovação Tecnológica 
(FIIT), instituído pela 
Lei 17.348, de 2008.

Na CCJ, o relator 
argumentou que o con-
teúdo original tem pon-
tos que interferem em 
prerrogativas do Poder 
Executivo, a exemplo 
de dispositivo que au-
toriza a celebração de 
parcerias e convênios, o 
que no seu entendimento 
invadiria ação privativa 
do Executivo. Esse en-
tendimento foi ratificado 
na Comissão de Saúde.

“Em nosso Estado, a 
Funed tem larga tradição 
na produção de vacinas e 
soros e é dotada de pro-
fissionais qualificados, 
de equipamentos e ins-
talações adequadas. Con-
sideramos fundamental 
utilizar a capacidade ins-
talada da fundação para 
produzir vacinas contra o 
coronavírus, único meio 
de conter a pandemia”, 
acrescentou João Vítor 
Xavier, em seu parecer.

Projeto aborda re-
alização de eventos-
-teste no Estado - A 
Comissão de Saúde tam-
bém emitiu parecer de 
1º turno favorável ao PL 
2.849/21, que autoriza a 
realização de eventos-
-teste técnico-científi-
cos, esportivos, corpo-
rativos, culturais, sociais 
e de entretenimento no 
âmbito do Estado. De 
autoria dos deputados 
Dalmo Ribeiro Silva, 
Tadeu Martins Leite e 
Thiago Cota, a matéria 
teve como relator o de-
putado Doutor Wilson 
Batista, que opinou pela 
sua aprovação na forma 
do substitutivo nº 2 que 

apresentou. A propo-
sição também poderá 
ser analisada agora pelo 
Plenário, em 1º turno.

Em seu parecer, o 
relator enfatizou que 
cabe ao Poder Execu-
tivo, fundamentado em 
orientações técnicas de 
caráter sanitário, estabe-
lecer em regulamento os 
parâmetros que definirão 
quais os tipos de eventos 
que poderão ser enqua-
drados como evento-
-teste e quais os que 
não poderão. “Por esse 
motivo, esta comissão 
apresentou o substitutivo 
nº 2, em que propõe reti-
rar a restrição a eventos 
religiosos determinada 
no substitutivo nº 1”, ex-
plicou o parlamentar. O 
substitutivo nº 1, da Co-
missão de Constituição e 
Justiça, garante o exercí-
cio da atividade religiosa 
independentemente da 
realização de eventos-
-teste, respeitando-se os 
protocolos sanitários.

Já o substitutivo nº 
2, apresentado pela Co-
missão de Saúde nesta 
quarta (18), autoriza a 
realização de eventos-
-teste, enquanto perdurar 
o estado de calamidade 
pública decorrente da 
pandemia de Covid-19 
e determina que esses 
eventos sejam realizados 
em ambientes contro-
lados, com limitação 
de público e testagem 
dos participantes, que 
serão monitorados após 
o evento, nos termos de 
regulamento. Na reunião, 
um dos autores da propo-
sição, o deputado Dalmo 
Ribeiro Silva, defendeu a 
importância da matéria 
para que se retome o de-
senvolvimento no Estado 
com protocolos seguros.

Participantes debateram ações para aperfeiçoar 
trabalho na vara especializada

TJMG e PC discutem 
atuação conjunta na Vecca

Melhorar a coopera-
ção entre o Judiciário e a 
Polícia Civil no funciona-
mento da Vara Especiali-
zada em Crimes contra a 
Criança e o Adolescente 
de Belo Horizonte (Vec-
ca). Esse foi o tema de 
uma reunião realizada, 
nesta terça-feira (17/08), 
na Presidência do TJMG. 
Participaram da reunião o 
presidente do Tribunal de 
Justiça de Minas Gerais, 
desembargador Gilson 
Soares Lemes, a superin-
tendente da Coordenado-
ria da Infância e Juven-
tude (Coinj) do TJMG, 
desembargadora Valéria 
Rodrigues Queiroz, a juíza 
Marixa Fabiane Lopes Ro-
drigues, titular da Vecca, 
o chefe da Polícia Civil 
de Minas Gerais, Joaquim 
Francisco Neto e Silva, e 
a chefe do Departamento 
da Família da Polícia Ci-
vil, Carolina Bechelany. 
Durante o encontro, o 
presidente Gilson Soares 
Lemes reforçou com os 
representantes da Polícia 
Civil a importância do tra-
balho em parceria entre as 
duas instituições. "A situ-
ação de crianças e adoles-
centes sempre tem o olhar 
atento do TJMG", afirmou.

A desembargadora Va-
léria Rodrigues Queiroz 
afirmou que é importante 
que o trabalho conjunto 
garanta a celeridade na 
elaboração e na efetivi-
dade dos inquéritos que 
tratam de crimes prati-
cados contra crianças e 
adolescentes. "O que nós, 
Judiciário e Polícia Ci-
vil, podemos fazer para 
agilizar e otimizar esses 
processos? Também discu-
timos medidas de preven-

ção e proteção para esse 
público. Tanto Judiciário 
quanto Polícia Civil são 
garantidores de direitos. 
Por isso, precisamos ado-
tar medidas de prevenção 
para que esses direitos não 
sejam violados", afirmou.

O chefe da Polícia 
Civil em Minas Gerais, 
Joaquim Francisco Neto 
e Silva, ressaltou que a 
Polícia Civil tem somado 
forças com o Poder Judici-
ário e o Ministério Público 
para assegurar a responsa-
bilização das pessoas que 
cometem crimes contra 
crianças e adolescentes. 
"Faremos um esforço in-
terno para priorizar proce-
dimentos, adotar medidas 
e agilizar o trabalho. Que-
remos que o sistema de 
justiça criminal e a segu-

rança pública funcionem 
adequadamente", afirmou.

Ele anunciou ainda o 
interesse da Polícia Civil 
de reforçar a equipe que 
atua em parceria com a 
Vecca, inclusive verifi-
cando a viabilidade de que 
as instituições continuem 
funcionando lado a lado 
no Fórum Lafayette, na 
capital, para onde a Vecca 
será transferida nas pró-
ximas semanas. "O Judi-
ciário pode contar com a 
Polícia Civil", afirmou. A 
reunião foi acompanhada 
pela assessora-chefe da 
Assessoria de Comuni-
cação da Polícia Civil, 
Raquel Santiago. (Asses-
soria de Comunicação 
Institucional – Ascom - 
Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais – TJMG).

O presidente Gilson Soares Lemes afirmou que temas 
relacionados à infância e juventude têm olhar atento do 

Judiciário (Foto: Mirna de Moura/TJMG)

Reunião serviu para que TJMG e Polícia Civil alinhem 
necessidades e linhas de atuação no trabalho voltado para 

crianças e adolescentes (Foto: Mirna de Moura/TJMG)

Projetos receberam o aval da Comissão de Saúde nesta quarta (18) - Foto: Luiz Santana



5Sexta-feira, 20 de agosto de 2021
DIÁRIO TRIBUNA

www.diariotribuna.com.br | tribunadomucuri@gmail.com | facebook.com/diariotribuna

Gerais
Regulamentação 

de ônibus fretados 
divide opiniões

A regulamentação 
do fretamento de ônibus 
intermunicipais, con-
forme prevê o Projeto 
de Lei (PL) 1.155/15, 
divide opiniões de depu-
tados, autoridades, sindi-
calistas e motoristas au-
tônomos. O assunto ge-
rou polêmica na reunião 
conjunta das Comissões 
de Transporte, Comuni-
cação e Obras Públicas 
e de Defesa do Consu-
midor e do Contribuinte 
realizada na Assembleia 
Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG) nesta 
terça-feira (17/08/21).

O PL 1.155/15 é 
de autoria do deputado 
Alencar da Silveira Jr. e 
sua aprovação teria im-
pacto direto sobre o cha-
mado fretamento cola-
borativo, viabilizado por 
aplicativos como o Bu-
ser, que comercializam 
passagens mais baratas 
que as das empresas de 
ônibus convencionais. 

Projeto com mar-
co regulatório sobre 
fretamento do trans-
porte coletivo é deba-
tido - Para o deputado 
Bartô, ao favorecerem 
a livre concorrência, os 
aplicativos fizeram os 
preços das passagens 
caírem, beneficiando 
os passageiros. “Só o 
livre mercado é capaz 
de oferecer serviços 
melhores a preços mais 
ba ixos” ,  de fendeu . 
Opinião semelhante foi 
manifestada pelo de-
putado Guilherme da 
Cunha. Para ele, a res-
trição da concorrência 

retira oportunidades de 
trabalho e prejudica o 
consumidor. “As em-
presas de ônibus têm 
um monopólio garantido 
artificialmente. A apro-
vação do PL 1.155/15 
pode ter efeitos nefastos 
para a nossa economia”, 
afirmou. Segundo o par-
lamentar, pelo menos 90 
municípios mineiros não 
têm nenhuma conexão 
rodoviária por falta de 
interesse das empresas.

Na avaliação da de-
putada Laura Serrano, o 
projeto cria uma série de 
restrições que não agre-
gam em nada em relação 
à segurança e à qualida-
de das viagens. No seu 
entender, ao reduzir a 
concorrência, os usuários 
acabam pagando mais 
caro. O deputado Bruno 
Engler também defendeu 
os benefícios da maior 
concorrência entre os 
serviços fretado e regular. 

Já o deputado Ce-
linho Sintrocel se disse 
preocupado com o ris-
co de desequilíbrio dos 
contratos de concessão 
das linhas regulares de 

ônibus, o que pode gerar 
precarização do serviço 
e demissões de trabalha-
dores. “A população não 
aguenta mais pagar tarifa 
cara. Mas não dá pra dizer 
que o Buser vai resolver 
esse problema”, disse.

Como o PL 1.155/15 
está pronto para votação 
em 1º turno no Plenário, o 
deputado Alencar da Sil-
veira Jr. propôs modificar 
a proposição no 2º turno. 
Ele defendeu a apresenta-
ção de outro projeto espe-
cífico para regulamentar 
os aplicativos e sugeriu 
que os ônibus fretados 
operem as linhas abando-
nadas pelas concessioná-
rias antes de disputarem 
mercado nas rotas mais 
lucrativas. “Estou do lado 
da legalidade”, afirmou.

Os deputados Léo 
Portela, Duarte Bechir, 
Cleitinho Azevedo, Bos-
co e Mauro Tramonte 
defenderam uma ampla 
discussão sobre o as-
sunto, de modo a con-
ciliar os interesses de 
empresas de ônibus, tra-
balhadores, fretadores 
autônomos e passageiros.

Reunião é um desdobramento de audiência e de visita ao tribunal 
para tratar da ampliação dessa medida no Estado PL 1.155/15 propõe regras para transporte intermunicipal de 

passageiros operado por aplicativos como o Buser

Uso de tornozeleiras 
em Minas motiva novo 

encontro no TJMG

A utilização de torno-
zeleira eletrônica no cum-
primento de penas pautou 
novo encontro, na manhã 
desta segunda-feira, entre 
o presidente da Comissão 
de Segurança Pública da 
Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG), 
deputado Sargento Ro-
drigues, e o presidente 
do Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais (TJMG), 
desembargador Gilson 
Soares Lemes. A reunião, 
ocorrida no gabinete do 
presidente do TJMG, é um 
desdobramento de audiên-
cia pública realizada no dia 
26 de maio deste ano e de 
outra visita ao tribunal no 
dia 22 de junho, quando 
o assunto foi abordado. 

Na referida audiência 
foi demonstrado que o uso 
de tornozeleiras eletrônicas 
como forma de medida 
cautelar alternativa à prisão 
aumentou 296% em cerca 

de dois anos e meio no 
Estado, entre outubro de 
2018 e maio deste ano. Na 
primeira visita ao TJMG, 
a Comissão de Segurança 
Pública levou ao Poder 
Judiciário pedido de mo-
deração no uso dessas tor-
nozeleiras. A reivindicação 
foi para que essa modali-
dade de cumprimento de 
pena não seja aplicada a 
condenados por delitos 
graves, como tráfico de 
drogas, estupro e sequestro.

Também participa-

ram do encontro desta 
segunda-feira (9) o desem-
bargador Júlio Gutierrez 
e dois juízes da área de 
execução penal. Os parti-
cipantes explicaram que 
o aumento do número de 
tornozelados decorre da 
interiorização da medida, 
antes restrita à Capital, e 
também de recomendação 
do Conselho Nacional 
de Justiça para mitigar 
os efeitos da pandemia 
da Covid-19 nas unida-
des prisionais. (ALMG).

Polícia Militar prende 
homem por agressão e 

ameaça a idoso em Itinga

N a  q u a r t a - f e i r a 
(18/08) ,  mil i tares  do 
destacamento da Polí-
cia Militar em Itinga, 
receberam informação 
que na comunidade do 
Palmito, zona rural da 
cidade, um idoso de 84 
anos, havia sido vítima 
de ameaça e agressões 
que teriam causado gra-
ves lesões. Os policiais 
foram ao local e locali-
zaram a vítima que estava 
sendo ameaçada por um 
indivíduo de 31 anos.

Enquanto os mili-

tares conversavam com 
o idoso, visualizaram o 
autor caminhando pela 
estrada que passa pró-
ximo à casa da vítima. 
Ele foi abordado e preso. 
Após autorização das 
partes, os policiais en-
traram nas respectivas 
residências, locais em 
que foram encontradas, 
na casa do idoso, uma 
espingarda de fabricação 
artesanal, e na casa do au-
tor das ameaças e agres-
sões, outra espingarda.

A PM destaca, que os 

envolvidos já tem confli-
tos anteriores e registro 
de ocorrência com lesões 
graves, e a retirada das 
armas de fogo da posse 
deles visa prevenir a prá-
tica de um futuro crime 
violento. Por fim, o ido-
so foi preso pelo crime 
de posse ilegal de arma 
de fogo. Já o homem 31 
anos foi preso por lesão 
corporal, ameaça e posse 
ilegal de arma de fogo. 
(Assessoria de comunica-
ção organizacional da 14ª 
Cia PM Ind., Araçuaí).

As Comissões de Transporte e de Defesa do Consumidor 
promoveram amplo debate sobre a regulamentação dos ônibus 

fretados - Foto: Guilherme Dardanhan
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Segurança Pública
Motoqueiro inabilitado 
foge da Polícia Militar, 

mas é alcançado e preso

Polícia Civil recupera 
celular furtado em 

comércio de Medina

Mulher é presa com droga no centro de Santa Helena de Minas

Durante patrulhamento 
PM prende foragido da 

justiça em Itaipé

Durante patrulha-
mento da Polícia Militar 
pelo perímetro urbano de 
Teófilo Otoni, na noite 
de segunda-feira (16), os 
militares depararam com 
uma motocicleta Honda/
CG 150 Titan Ks, ocupada 
pelo condutor e uma pas-
sageira, e ao visualizar a 
viatura o condutor fugiu em 
alta velocidade. Levantada 
suspeita pela conduta dele, 
os policiais se aproximaram 
da motocicleta e deram si-
nal para ele parar. Segundo 
a PM, ele desobedeceu 
fugiu em alta velocidade 
pelas ruas do Bairro Ma-
rajoara, avançando o sinal 
vermelho dos semáforos, 
transitando pela contramão 
direcional e colocando em 
perigo a integridade física 
de transeuntes, bem como 
gerando perigo de dano.

Após intensa persegui-
ção à motocicleta, os mili-
tares conseguiram abordar 
o veículo na Rua Doutor 
Júlio Rodrigues, no Ma-
rajoara. O condutor de 19 

A Polícia Civil de Mi-
nas Gerais, por meio da 
delegacia de Medina, re-
cuperou, na quarta-feira 
(18/08/21), um aparelho 
celular furtado em um co-
mércio situado no centro 
da cidade, na região do 
Jequitinhonha. O crime 
ocorreu no dia 2 de agosto, 
por volta das 3h, tendo o 
autor entrado pela par-
te superior do comércio 
mediante arrombamento, 
subtraindo certa quantia 
em dinheiro, alguns perten-
ces e um aparelho celular.

A Polícia Civil fez levan-
tamentos que culminaram na 
recuperação do aparelho 
celular subtraído. Segundo 
a Polícia Civil, o suspeito, 

anos se identifi cou, disse 
que fugiu ao perceber a 
presença da viatura porque 
é inabilitado. Em consulta 
junto ao banco de dados do 
Detran/MG, foi confi rmado 
que ele é realmente inabili-
tado. O rapaz foi preso em 
fl agrante delito pela prática 
do crime previsto no art. 
309 do CTB, bem como 
pela infração ao art. 34 
da Lei das Contravenções 
Penais. Considerando que 
o condutor não apresentou 
nenhuma pessoa devida-
mente habilitada para quem 
pudesse liberar o veículo, a 
moto foi removida a um pá-
tio credenciado ao Detran.

O condutor declarou 
estar conscrito, prestando 
o serviço militar obriga-
tório no Tiro de Guerra 
04-018 de Teófi lo Otoni, 
e a PM deu ciência da 
prisão dele ao subtenente 
do Exército, Erlon, che-
fe de instrução da unida-
de. Ele foi encaminhado 
à sede da 15ª Cia PM Rv., 
para a lavratura do TCO 
(Termo Circunstanciado 
de Ocorrência), assinou o 
termo de comparecimento 
à justiça quando for devi-
damente intimado, e após 
a lavratura do TCO, foi 
liberado. (Ocorrência con-
feccionada pela PMMG).

que é apontado como autor 
de uma série de crimes de 
furto que vinham ocorrendo 
na cidade, já se encontra 
preso preventivamente, após 
representação da PCMG.

O inquérito policial 
que apura o crime já havia 
sido remetido à Justiça, 
com indiciamento do in-

vestigado, sendo instaurado 
outro inquérito policial para 
apuração do crime de recep-
tação, que será concluído 
e remetido à Justiça nos 
próximos dias. O aparelho 
celular foi restituído à ví-
tima. (Informações/Foto: 
PCMG, delegado Thia-
go de Carvalho Passos).

A Polícia Militar rece-
beu denúncia, na quarta-
-feira (18/08), informando 
que uma mulher estaria uti-
lizando seu estabelecimento 
comercial no centro da cida-
de de Santa Helena de Minas 
para a venda de entorpecen-
tes. Os policiais foram ao 
local e abordaram a suspeita. 
Durante as buscas no imóvel 

foram localizados a quantia 
de R$773,25, 14 microtubos 
mais 01 sacola contendo 
substância semelhante à 
cocaína e porção de pasta 
base da mesma substância.

Em continuidade às 
buscas, foram localizadas 
04 buchas de substância 
semelhante à maconha, 01 
dichavador, sacolas para 

embalar entorpecentes e 
08 cartuchos de calibres 
variados. A mulher foi en-
caminhada à delegacia de 
Polícia Civil junto com os 
materiais apreendidos para 
as medidas a serem adota-
das pela polícia judiciária. 
(Assessoria de comunica-
ção organizacional da 24ª 
Cia PM Ind., Nanuque).

Motocicleta clonada é 
apreendida pela Polícia 

Militar em Virgem da Lapa
Na segunda-feira 

(16/08), uma mulher de 
33 anos de idade, acio-
nou a Polícia Militar, 
na cidade de Virgem 
da Lapa, e os milita-
res foram até a residên-
cia da solicitante e seu 
amásio. No local, eles 
relataram que haviam 
acessado a rede social 
facebook e, em um gru-
po de compra e venda da 
cidade de Araçuaí/MG, 
encontraram o anúncio 
da venda de uma mo-
tocicleta Honda/XRE 
300, com placa da cidade 
de Brumadinho/MG e 
acabaram fechando o 
negócio com o vendedor.

Os solicitantes re-
la taram a inda ,  que 
pagaram a quantia de 
R$7.000,00 em dinheiro 
e ainda entregaram uma 
moto CG Titan. Após 
a compra, começaram 
a suspeitar que haviam 
sido vítimas de um gol-
pe, pois o vendedor de-
sapareceu, não atendia 
as ligações e deixou de 
entregar o certifi cado de 
licenciamento e recibo 
de compra e venda do 

veículo. Relataram ainda 
que eles não conheciam 
o vendedor e só o viram 
no dia que efetivaram a 
compra da motocicleta.

Devido às suspeitas, 
os compradores da mo-
tocicleta resolveram acio-
nar a polícia para vistoriar 
o veículo, o que foi feito 
pelos policiais, que cons-
tataram adulteração nos 
últimos quatro números 
do chassi e na numeração 
do motor. Levantada a 
suspeita de se tratar de 
veículo clonado, foi feita 
pesquisa nos sistemas 
informatizados, e os poli-
ciais conseguiram os da-
dos pessoais do proprietá-
rio do veículo autêntico e 
seu telefone de contato.

Após contato com 

os militares de Bruma-
dinho/MG, esses foram 
até o endereço do pro-
prietário, e confi rmaram 
que o veículo autêntico 
estava em seu poder. 
Devido a adulteração nos 
sinais identifi cadores e 
da constatação de veículo 
clonado e da solicitação 
espontânea, os solicitan-
tes foram informados que 
a motocicleta seria apre-
endida e encaminhada 
para o pátio credenciado 
pelo Detran em Araçuaí/
MG, e que posterior-
mente poderiam vir a ser 
intimados pela autorida-
de policial para demais 
providências. (Asses-
soria de comunicação 
organizacional da 14ª 
Cia PM Ind., Araçuaí).

Na terça-feira (17/08), 
durante operação da Po-
lícia Militar na cidade 
de Itaipé, os militares 
prenderam um foragido 
da justiça. Durante patru-
lhamento, ao ser abordado 
pela equipe, foi constata-
do que havia um manda-
do de prisão contra ele, 
expedido pelo juiz da co-
marca de Novo Cruzeiro.

O homem foi infor-
mado de seus direitos 
constitucionais e con-
duzido à delegacia de 

Polícia Civil na cidade 
de Novo Cruzeiro. Equi-
pe policial: sargento An-
drew, cabos Delvabio e 
Karine, soldado Dhiego. 

(Informações/Foto: te-
nente Marlos Aurélio Al-
ves Barbosa, comandante 
do 2º Pelotão/232ª Cia 
PM/ Imagem: Ilustrativa).

www.diariotribuna.com.br
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Operação Colheita Maldita 
apreende cerca de 700 

mudas de maconha em Poté

Três pessoas são presas usando drogas 
em via pública de Novo Cruzeiro

A Polícia Civil de 
Minas Gerais, por meio 
da Delegacia Especia-
lizada em Combate ao 
Narcotráfico em Teófi-
lo Otoni, defl agrou nesta 
quinta-feira (19/08/2021), 
a operação denominada 
“Colheita Maldita”, após 
o deferimento de manda-
do de busca e apreensão 
pelo Poder Judiciário da 
comarca, visando sub-
sidiar investigação para 
comprovação do envol-
vimento de E.C.C com o 
tráfi co de drogas em Poté.

Segundo a Polícia Ci-
vil, após percurso em mata 

densa, aproximadamente 
700 mudas de maconha em 
diversos estágios de cresci-
mento foram encontradas 
com boa infraestrutura 
para o cultivo. Segundo 
consta, o investigado e 
sua amásia estariam utili-
zando a residência para o 
cultivo de vasta plantação 
de matéria-prima para su-
posta preparação de drogas 
ilícitas. Os dois foram 
conduzidos para a delega-
cia de Teófi lo Otoni para 
lavratura do Auto de Pri-
são em Flagrante Delito.

A PM ressalta que, em 
razão da apreensão das 

sementes, a equipe policial 
empenhou-se em realizar 
monitoramento através de 
drone da corporação, sen-
do visualizadas as mudas 
de maconha num percurso 
aproximado de 800 metros 
de trilha fechada em mata 
densa. A investigação e 
diligência foram presidi-
das e coordenadas pela 
titular da Delegacia Es-
pecializada, dra. Mariana 
Grassi Ceolin, e contou 
com os investigadores, 
André L. F. Guedes, Igor 
O. Ganem, Rafael Hirle, 
Ricardo L. Costa, San-
dro Veloso (escrivão), 

Sara Rocha (perita crimi-
nal) e Zeli Luiz S. Filho.

Material apreendido: 
um envelope plástico con-
tendo substância branca 
semelhante à cocaína, 12 
potes plástico e de vidro 
contendo substância seme-
lhante à maconha, 48 en-
velopes plásticos contendo 
sementes possivelmente 
de maconha, 13 pacotes 
grandes lacrados contendo 
substância semelhante à 
maconha, telefones celu-
lares e aparelhos eletroe-
letrônicos, e mais de R$ 
3 mil em dinheiro. (Fotos: 
Victor Couy e PCMG).

A Polícia Militar re-
cebeu denúncia informan-
do que três jovens esta-
riam usando drogas em 
via pública no município 
de Novo Cruzeiro, e os 
militares foram ao local, 
abordaram os suspeitos 
e localizaram um cigarro 
e um pequeno tablete de 
substância semelhante à 
maconha, tendo eles assu-
mido que estavam fazendo 
uso da substância no local.

Os três foram presos e 
conduzidos ao Quartel da 
PM, onde foram liberados 
após assinarem o TCO 
(Termo Circunstanciado 
de Ocorrência). A droga foi 
apreendida e encaminhada 
à delegacia de Polícia Civil 
para os trabalhos periciais. 
Equipe: sargento George, 
cabos Figueira e Mateus 
(SOF). (Tenente Thalles 
Dohler Schutte, coman-
dante da 232ª Cia PM).

EDITAL DE PROCLAMAS - SERVIÇO 
REGISTRAL ALMEIDA, RUA ENGENHEIRO 

CARVALHO BORGES, 396 - CENTRO, TEÓFILO 
OTONI (MG). TELEFONE (33) 3521-2414.
000000 - WESLEY SIMÕES PRATES, solteiro, maior, pedreiro, 

nascido aos 02/04/1996, em Padre Paraíso-MG, residente na Rua José 
Pacheco de Oliveira, 16, Distrito de Rio Pretinho, Teófi lo Otoni-MG, 
fi lho(a) de JOÃO SIMÕES DOS REIS e MARIA DE LOURDES 
PRATES; e JÉSSICA GOMES CAMPOS, solteira, maior, professora, 
nascida aos 02/09/1992, em Teófi lo Otoni-MG, residente na Rua Israel 
Pinheiro, 170, Centro, Novo Oriente de Minas-MG, fi lho(a) de JOÃO 
EXPEDITO DE SOUZA CAMPOS e MILTA GOMES CAMPOS; 

012865 - GELSON REIS JÚNIOR, solteiro, maior, estudante, 
nascido aos 26/12/1994, no Hospital Balbina Bragança, natural de 
Teófi lo Otoni-MG, residente na Rua Ayrton Senna, 61, Bairro Fun-
cionários, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de GELSON REIS e MARIA 
EMILIA COSTA REIS; e MARCELA SANTOS GOBIRA DAMAS-
CENO, solteira, maior, operadora de caixa, nascida aos 08/06/1999, 
no Hospital Felício Rocho, natural de Belo Horizonte-MG, residente 
na Rua Conselheiro Mayrinck, 16, Bairro Altino Barbosa, Teófi lo 
Otoni-MG, fi lho(a) de MARCELO GOBIRA DAMASCENO e GE-
OMÁRCIA DA SILVA SANTOS; 

012866 - LOURIVALDO XAVIER DA SILVA, divorciado, 
maior, pedreiro, nascido aos 18/07/1962, em Topázio, natural de 
Teófi lo Otoni-MG, residente na Travessa Concórdia, 335, Bairro 
Concórdia, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de  e SEBASTIANA XAVIER 
DA SILVA; e MARIA LUCIA PEREIRA, solteira, maior, do lar, 
nascida aos 15/04/1967, não informado lugar do nascimento, natural 
de Teófi lo Otoni-MG, residente na Travessa Concórdia, 335, Bairro 
Concórdia, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de VALDIMIRO PEREIRA 
DE FARIA e ALBERTINA ALVES PEREIRA; 

012867 - EDIVAN DE OLIVEIRA CHAVES, divorciado, maior, 
lapidário, nascido aos 22/10/1965, em Epaminondas Otoni, natural 
de Carlos Chagas-MG, residente na Rua Laurinda Celestino Bianco, 
44 A, Bairro Vila São João, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de MANOEL 
SEBASTIÃO DE OLIVEIRA CHAVES e LIRIA VIEIRA LIMA 
CHAVES; e MANOELINA RODRIGUES DOS SANTOS, solteira, 
maior, diarista, nascida aos 17/09/1971, em domicílio, natural de 
Fronteira dos Vales-MG, residente na Rua Laurinda Celestino Bianco, 
44 A, Bairro Vila São João, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de GERCINO 
RODRIGUES DOS SANTOS e ESTELITA MARIA DOS SANTOS; 

012868 - BRUNO SANTOS FERREIRA, solteiro, maior, mecâ-
nico, nascido aos 10/08/1989, no Hospital São Lucas, natural de Teó-
fi lo Otoni-MG, residente na Rua Júlio Costa, 590, Bairro Palmeiras, 
Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de NELSON FERREIRA DE SOUZA e 
ZENIRA EMIDIO DOS SANTOS; e PRYSCILA BRANT SALO-
MÃO, solteira, maior, auxiliar administrativa, nascida aos 18/11/1993, 
no Hospital São Lucas, natural de Teófi lo Otoni-MG, residente na 
Travessa Pinheiro, 69, Bairro Palmeiras, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de 
ELIZEU GOMES SALOMÃO e MARILENE BRANT SALOMÃO; 

Teófi lo Otoni-MG 19/08/2021
Maria Nildéia de Almeida Borges

Ofi ciala de Registro Civil
Proc. 12865 a 12868 e 000000

A dra. Mariana Ceolin está à frente das investigações
 e coordenou a operação 'Colheita Maldita' 

Foram apreendidas cerca de 700 mudas de maconha 
e mais de R$ 3 mil em dinheiro
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